

## ABSTRAK

**Yunia Sulisno (56393/2010) Pengaruh Kompetensi dan Disiplin Kerja Guru Terhadap Kinerja Guru di SMK Negeri 2 Padang. *Skripsi*. Program Studi Pendidikan Ekonomi. Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Padang. 2014.**

**Pembimbing: 1. Prof. Dr. Z. Mawardi Effendi, M.Pd  
2. Armiami, S.Pd, M.Pd**

Penelitian ini bertujuan untuk mengungkap (1) pengaruh kompetensi guru terhadap kinerja guru di SMK Negeri 2 Padang, (2) pengaruh disiplin kerja guru terhadap kinerja guru di SMK Negeri 2 Padang, (3) pengaruh kompetensi guru dan disiplin kerja guru terhadap kinerja guru di SMK Negeri 2 Padang. Jenis penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif. Populasi dan sampel dalam penelitian ini adalah seluruh guru di SMK Negeri 2 Padang yang berjumlah 88 orang. Instrumen penelitian yang digunakan adalah angket. Sebelum digunakan untuk memperoleh data, angket diuji validitas dan reliabilitasnya. Data yang analisis diperoleh dengan menggunakan uji normalitas, uji homogenitas, uji multikolinearitas, uji regresi linear berganda dan uji hipotesis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat (1) pengaruh yang positif dan signifikan antara kompetensi terhadap kinerja guru SMK Negeri 2 Padang dengan Sig.0,015 ( $<0,05$ ), (2) pengaruh yang positif dan signifikan antara disiplin kerja guru terhadap kinerja guru SMK Negeri 2 Padang dengan Sig.0,000 ( $<0,05$ ), dan (3) pengaruh yang positif dan signifikan antara kompetensi dan disiplin kerja guru terhadap kinerja guru SMK Negeri 2 Padang dengan Sig.0,000 ( $<0,05$ ).

Berdasarkan hasil penelitian ini, disarankan kepada guru untuk lebih meningkatkan kompetensi mengenai hal menampilkan diri sebagai pribadi yang jujur agar diteladani oleh peserta didik. Selain itu bagi kepala sekolah hendaknya lebih meningkatkan program kerja, seperti mengadakan seminar, pelatihan dan penataran bagi guru agar pengetahuan dan keterampilan guru dapat ditingkatkan lagi sehingga kinerja guru juga akan meningkat.

Kata kunci : Kompetensi, Disiplin Kerja Guru, Kinerja Guru